

## ACTIVIDADES

### PREMIO "NÚMERO UNO"

En reunión de la Junta Directiva de la Asociación, celebrada el día 30 de octubre de 1989, se acordó crear el premio honorífico anual NÚMERO UNO, como reconocimiento de la sociedad alcalaína a las personas con mejores expedientes en cada Licenciatura de la Universidad de Alcalá, según la valoración del Decanato correspondiente; el Premio consistiría en una reproducción del escudo de la Asociación con la grabación personalizada.

Sería con ocasión del "Annua Commemoratio Cisneriana" celebrada en 1991 en el Paraninfo, cuando tendría lugar la primera entrega de dicho Premio, en este caso a los alumnos que habían finalizado sus estudios en el curso 1990/91, manteniéndose de esa manera hasta el año 1999.

A partir del curso 1999/2000, haciéndose eco de las peticiones de los directores de las Escuelas Universitarias y de sus Delegaciones de Alumnos, así como del propio Rector, el alcance del Premio se ha extendido a todas las titulaciones oficiales de la Universidad de Alcalá, más de cuarenta, pues se incluye a los Centros Asociados, y su entrega constituye hoy un acto académico expresamente organizado para ello por el Rectorado en la festividad de Santo Tomás de Aquino.

